



Denn ich weiß natürlich, dass es jenseits
des Begreifbaren noch unbegreif-
bare Dimensionen gibt, für die ich
keinen Namen habe. Ich lebe mit
der Gewissheit, dass das was sich
uns erschließt nur ein Teil von
etwas Größerem, nicht Erfassbarem ist.



Wolf Singer, Hirnforscher

Liebe Mitglieder und Freunde unserer Gemeinde,

es gibt immer wieder Dinge in der Natur vor denen wir staunend stehen und die wir mit dem heutigen Stand der Wissenschaft nicht immer erklären können. Und dass das so ist, finde ich gut, denn wir sollten uns ein Staunen und die Ehrfurcht vor den Wundern der Natur bewahren. Vielleicht erfahren wir dadurch auch eine gewisse Demut und die Erkenntnis, dass wir nur kleine Wesen im Universum sind und eine gewisse Demut täte den Menschen unserer Zeit durchaus gut, wie ich meine. Statt Machtkämpfe und Gier ein Gemeinschaftsgefühl zu entwickeln, sich eingebunden zu fühlen in eine Weltgemeinschaft, bei der sich jedes Mitglied als Teil des Ganzen empfindet, für das Ganze wirkt und Mitverantwortung übernimmt, wenn das passieren würde, dann könnte es Frieden geben auf diesem schönen blauen Planeten und es müsste nicht mehr Not und Mangel herrschen. So scheint es mir nur eine Frage des Bewusstseins zu sein aufzuwachen und zu erkennen, dass für alle genug da ist. Auch wir haben in unserer Gemeinde durch Teilen mehr Fülle erfahren.

Unsere diesjähriger Ausflüge zur BUGA in Mannheim und bei unserem Schiffsausflug auf dem Rhein haben uns viel Freude gehabt und dadurch wurde unser Gemeinschaftsgefühl gestärkt.

Ich hoffe, Sie haben die heißen Tage gut hinter sich gebracht und ich hoffe, dass wir noch einige schöne, sonnige und entspannte Sommertage erleben werden.

Wir werden im Herbst - auf vielfachen Wunsch der Mitglieder - wieder einen schönen Herbstausflug auf die Chrysanthema nach Lahr unternehmen, wo es den meisten im letzten Jahr sehr gut gefallen hat.

Näheres entnehmen Sie bitte dem Programm im Anhang:

Ihnen allen wünsche ich eine gute, entspannte und gesunde Zeit.

Ich freue mich darauf, wieder viele von Ihnen bei unseren Unternehmungen zu sehen.

Ihre Gemeindeleiterin

A. Schneider
Astrid Schneider

Programm:

Mi., 6.9., 18:00 Uhr Stammtisch im Restaurant Bölle
am Böllenfalttor Darmstadt.
Bitte um Anmeldung bis zum 4.9. 23

Mi., 25.10., 8:50 Uhr Abfahrt: Busreise der Fa. Brückmann zur Chrysanthema Lahr,
Abfahrt 8:50 Hof Ebestadt.
Bitte um baldige Anmeldung

So.:26.11., 11:00 Uhr Naturfreundehaus Darmstadt: Totengedenken.
Wir gedenken unseren verstorbenen Mitgliedern.
Wir bitten um Anmeldung

So.: 10.12. 15:00 Uhr Adventsfeier im Naturfreundehaus, Gäste willkommen,
wir freuen uns über Kuchenspenden.
Wir bitten um Anmeldung bis zum 7.12.

www.freireligioese-gemeinde-darmstadt.de

Bitte wenden Sie sich in allen Gemeindeangelegenheiten direkt an die Gemeindeleiterin:

Astrid Schneider Im Brühel 58 64853 Otzberg Tel: 06162-9 627 999

info@freireligioese-gemeinde-darmstadt.de

Kontoverbindung: Sparkasse Darmstadt IBAN DE96 5085 0150 0000 5810 97